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[bookmark: _Toc320714577][bookmark: _Toc320716161]Объект исследования - ОДО «ДегриМед».
Предмет исследования – система управления персоналом в ОДО «ДегриМед».
Цель дипломной работы – разработка и обоснование рекомендаций, обеспечивающих повышение эффективности использования его кадрового потенциала,  направленных на совершенствование управления на примере ОДО «ДегриМед».
 В процессе работы выполнены следующие методы исследования: экспертных оценок, сравнительного и экономического анализа, группировок, балансовый, описательный метод, экономико-статистический метод.
Элементы научной новизны: методика оптимизации квалификационно-должностного состава персонала, базирующаяся на распределении работ по принципу свойственности; система материального стимулирования по центрам ответственности; профиль-метод.
Область возможного практического применения: система планирования численности и привлечения персонала в ОДО «ДегриМед», организация оплаты труда в ОДО «ДегриМед».
Технико-экономическая значимость: внедрение, предложенных в дипломной работе, разработок позволит снизить текучесть кадров на предприятии ОДО «ДегриМед», а также повысит мотивированность персонала.
Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса и все заимствованные из литературных  и других источников положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 









ABSTRACT

Thesis: 97 p. , Table 18 . 6 Fig. 8 applications 29 sources.

PERSONNEL MANAGEMENT PERSONNEL PERSONNEL DEVELOPMENT , TRAINING , career management .

Object of research - ALC " DegriMed ."
Subject of research - human resource management system in SLC "DegriMed"
Purpose of the thesis - the development and justification of recommendations to ensure more efficient use of its human capacity to improve governance on the example of ODL " DegriMed ."
 In the process, the following research methods: expert assessments , and comparative economic analysis groupings , balance , descriptive method , economic- statistical method .
Elements of scientific innovation: a methodology for optimizing the qualification of staff - officer , based on the distribution of work according to the principle inherent ; incentive system responsibility centers ; profile method.
Realm of the possible practical applications : the planning system and the number of staff involvement in ODL " DegriMed " organization pay in SLC " DegriMed ."
Techno- economic importance : the introduction , proposed in the thesis work , development will reduce staff turnover at the company ODO " DegriMed " and more motivated staff.
Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the test process and all borrowed from the literature and other sources positions and concepts accompanied by references to their authors.

